

Bonjour,

Je m'appelle Zoé et je suis en première. Je poursuis ma deuxième année de russe et c'est toujours avec plaisir.

Les cours se déroulent dans une très bonne ambiance et pour ceux qui ne sont pas très à l'aise à l'oral, vous pouvez y aller en confiance, aucun jugement ne vous sera adressé.

Durant votre première année, vous allez apprendre l'alphabet russe et apprendre à le lire. Vous allez ensuite apprendre des chansons ainsi que beaucoup de vocabulaire tout en découvrant la culture russe.

Concernant les évaluations, il y en a deux sortes,

la première: évaluations orales par deux sur du vocabulaire.

La deuxième: évaluations écrites sur la maîtrise de l'alphabet et du vocabulaire.

Au niveau des devoirs, la charge est correcte. Vous avez quelques exercices à faire durant la semaine et à apprendre pour les évaluations.

Le russe n'est pas une matière plus compliquée qu'une autre si vous écoutez en classe et que vous faites le travail demandé. Le russe sera un plus pour votre futur, ce n'est pas une langue commune et c'est une chance de pouvoir l'apprendre ici, alors profitez-en !!